
Sie blüht schon wieder so

Beitrag von „Heinz“ vom 13. Mai 2018, 09:59

Hallo,
ich habe 2013 von Herrn Liske ein Kindel von der Wörlitz bekommen, dieses habe ich dann auf 
einen jusbertii gepfropft. Die Pflanze ist jetzt ohne Unterlage 16 x 6cm. 2015 blühte sie das 
erste mal. Meine Überraschung war groß als sich eine Blüte mit gezackten Blütenblätter zeigte. 
Da sie diese gezackten Blüten jedes Jahr bringt (keine normalen) gehe ich davon aus, dass dies 
auch so bleibt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5737-sie-bl%C3%BCht-schon-wieder-
so/&postID=46231#post46231
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